



# 鞆の浦学園だより



No.8  
2019年(令和元年)7月17日

## 意欲を持って挑戦する夏休み!

子ども達が、楽しみにしている夏休みが近づいています。

ところで、1年生の頑張りを全員で応援したことを紹介します。1年生は、国語で学習している「おおきなかぶ」の劇を大休憩に発表しました。自分達でポスターや校内放送で呼びかけたところ、当日、教室はいっぱいとなりました。自分達の行動で、まわりの人達が動くことを学びました。

一生懸命に演じて大きな拍手と温かい激励をもらい、とても嬉しそうでしたが、見ることが出来なかった人もいたことを知り、2回目をやろうと自分達で決めました。そして、1回目の劇をビデオで見ながら、さらに良い劇にする工夫をして2回目を上演しました。やり終えた笑顔には、自信が感じられました。

子どもは、本来、自ら成長する力を持っています。ところが、まわりの大人は、つい不安になるので失敗させないように手を出し、口を出す。これが続くと自分で考え、判断し、行動しなくなります。

来週、個人懇談・三者懇談があります。1学期の子ども達の思いをしっかり聞いて、やる気、努力を温かくご支援いただければ幸いです。長期の夏休みです。何事にも意欲を持って、挑戦する夏休みにしてほしいものです。



## 8月主な行事

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
7/29	月	町別プール(7月29日~8月2日)	13	火	納金振替日 一斉閉庁日(13日~15日)
2	金	6年生水泳記録会	20	火	5年生集団宿泊体験活動(20日~22日)
3	土	井田小学校へ訪問(3日~4日)	26	月	全校登校日
5	月	全校登校日	27	火	後期課程授業日(27日~30日)

## 【資源回収についてのお知らせ】

6月の資源回収では、66,470円の売り上げがありました。多くの方のご協力ありがとうございました。今年度より、資源回収を6月・10月・2月の年3回行うことになりました。引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。

## 1学期、楽しかったよ!!

鞆の浦学園がスタートして4カ月が過ぎようとしています。入学して初めての長い夏休みを迎える1年生。この1学期間の感想を聞きました。



2学期の始業式、185人全員が笑顔でこの鞆の浦学園に集うことができますように!

## 子どもたちの安全・安心を支える



毎日、水道水の塩素濃度を測って、安全を確認している養護教諭の惣明先生。



暑さの目安「暑さ指数」を1年生から9年生まで一目で分かるように工夫をして、毎朝保健室前に掲示している養護教諭の深本先生。



保健室には、前期課程、後期課程それぞれに養護教諭がいます。二人で鞆の浦学園の子どもたち全員を健康・安全・安心を支えています。

## アンドレ先生、ありがとうございました!

鞆の浦学園の子ども達といつも笑顔で楽しく外国語活動や英語の授業を担当していたALTのアンドレ先生。1学期末で母国カナダに帰ることになりました。カナダでは、新たな夢に向かって勉強すること。自分の夢をかなえようと努力するアンドレ先生の姿はとても素敵で、私たちに勇気を与えてくれます。

カナダでも頑張ってください。今までありがとうございました。



2年生と一緒に給食を。ハワイに帰るオーガスト君と英語で会話。なんとなく聞き取れる2年生もすごいです。



いつも上野先生とみんなの授業の準備や打ち合わせをしてくださっていました。本当にありがとうございました。



2学期から一緒に外国語活動や英語の授業をしてくださるタクダレ先生。よろしくお祈りします。